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DICHIARAZIONE PIETRO SALINI, AD DI WEBUILD 

“AGGREGAZIONE CON ASTALDI FONDAMENTALE PER CRESCERE E SFRUTTARE LE MIGLIORI 
OPPORTUNITÀ NONOSTANTE LA DIFFICILE CONGIUNTURA ECONOMICA GLOBALE” 

Milano, 30 luglio 2020 - “I risultati di questo semestre e le prospettive su cui abbiamo lavorato in questi mesi 
ci confermano che siamo sulla giusta strada per affrontare una congiuntura globale difficile, di fronte alla 
quale siamo pronti ad ampliare le nostre dimensioni e cogliere le migliori opportunità in Italia e nei mercati 
che stanno investendo di più in infrastrutture in funzione anticiclica. Nessuno poteva prevedere la pandemia, 
ma noi già da quasi due anni abbiamo lavorato ad un progetto unico per il settore: con Progetto Italia 
abbiamo messo insieme istituzioni, banche, imprese, per creare un gruppo più grande e più solido, pronto a 
diventare uno dei più grandi in Europa, ed oggi siamo pronti ad affrontare con metodo e determinazione le 
sfide future. 

Stiamo creando un Gruppo con competenze uniche, che ha realizzato complessivamente oltre 80.000 km di 
strade, 13.600 km di metro e ferrovie, quasi 1.000 km di ponti, 313 dighe ed impianti idroelettrici. 

Oggi guardiamo con sempre maggiore interesse all’Italia, per favorire lo sviluppo del Paese e 
contemporaneamente garantire una giusta remunerazione ai nostri azionisti. Registriamo una nuova 
attenzione del Governo alla pianificazione di investimenti importanti nel breve-medio termine. Negli ultimi 
mesi siamo riusciti a completare progetti strategici come il ponte di Genova e abbiamo avviato cantieri 
strategici per oltre 1,1 miliardi di euro: la Strada Statale Jonica e il Nodo ferroviario di Genova. E siamo pronti 
per altri progetti in tutte le regioni. 

Continuiamo a lavorare con la stessa prospettiva di lungo termine anche in Europa, Asia-Pacifica e Stati Uniti, 
con attenzione particolare per l’Australia, dove il valore delle gare a cui abbiamo partecipato risulta, nel solo 
primo semestre dell’anno, già il doppio dell’intero valore del 2019. 

Il futuro di questo Gruppo è, e deve essere sempre più, agganciato ad una chiara visione di crescita 
industriale, frutto dell’unione e della valorizzazione delle competenze delle aziende italiane: continueremo 
quindi con determinazione a portare avanti l’operazione di investimento in Astaldi nel secondo semestre 
dell’anno”. 

 


